



Primer informe de labores con rumbo claro y un futuro prometedor: ERP

Al agradecer a las y los ciudadanos la confianza que le brindaron, Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, llevó a cabo su primer informe de labores en el Centro de Convenciones William O. Jenkins, una vez que, mencionó, aunque falta mucho por hacer, se ha avanzado significativamente. Minutos después de las 13:00 horas y acompañado de diversas personalidades, entre ellas, el gobernador Miguel Barbosa Huerta, el arzobispo Víctor Sánchez y Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, presentó la situación que guarda la administración durante el periodo del 15 de octubre de 2021 a la misma fecha de 2022.

<https://tribunanoticias.mx/primer-informe-de-labores-con-rumbo-claro-y-un-futuro-prometedor-erp/>